

Hauptamt

Personelle Besetzung des Verbands Region Schwäbische Alb - Verband zur Errichtung des Bahnhofes Merklingen und der interkommunalen Entwicklung von Industrie und Gewerbe

1. Vorlage

an den Gemeinderat zur Beschlussfassung in der Sitzung am 14. Oktober 2019 (öffentlich).

2. Sachdarstellung

Nach der Kommunalwahl sind die beschließenden und beratenden Ausschüsse, sowie die weiteren Gremien, in die Gemeinderäte zu entsenden sind, in der Sitzung am 22.07.2019 personell neu besetzt worden.

Für den Verband Region Schwäbische Alb wurden 7 Mitglieder aus dem Gemeinderat benannt, es sind aber satzungsgemäß 8 Mitglieder zu bestimmen.

Damit ist noch ein Mitglied zu bestimmen. Nach dem Ergebnis der Kommunalwahl ist dieses Mitglied aus der Fraktion der BWV zu wählen.

Die BWV schlägt Herrn Johannes Länge als Mitglied des Verbands Region Schwäbische Alb vor.

3. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat ist sich einig über die personelle Besetzung des noch fehlenden Mitglieds für den Verband Region Schwäbische Alb und stimmt dem Vorschlag der BWV mit Herrn Johannes Länge zu.

Vertagungsfähig: nein

Laichingen, 01. Oktober 2019

Gefertigt:

Gesehen:

Binder
Amtsleiter

Kaufmann
Bürgermeister